
くじ番号 ５    受付番号  ５番 

一 般 質 問 通 告 書 

須 恵 町 議 会 会 議 規 則 第 ５ ８ 条 の 規 定 に よ り 通 告 し ま す。  

   令和 7 年 5 月 27 日 

     須 恵 町 議 会 議 長 殿 

通 告 議 員  川原 幸治 

表題 これからの学校のあり方は 質問の相手 教育長 

質問事項 質問の要旨 

 

 

 

担任制の現状と今後に

ついて 

少子高齢化などにより業種を問わず多くの場合、人材が不足していると言われて
います。 
 
 
（１）須恵町の各小・中学校の教員は何名ですか。 
 
（２）昨年は須恵中では教員が休職されて大変だったと思いますが、教員不足は

感じていますか。 
 
（３）休職中の教員の代わりに、退職された教員を再任用したり、非常勤教員を

任用するなどのお考えはありますか。 
 
（４）須恵町の小・中学校では現在、教科担任制ですか。 
 
（５）教科担任制のメリット・デメリットはどう考えていますか。 

 
（６）チーム担任制についてはどう考えていますか。 
 
（７）須恵町で今後チーム担任制を導入するお考えはありますか。  
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